



全国いじめ問題子供サミットに 福岡県代表として参加しました。

1月23日（土）に「全国いじめ問題子供サミット」に参加しました。参加校は、全国47都道府県、全71校です。新宮中学校は福岡県の代表として選ばれ、いじめを無くすための学校の取組を発表することになりました。本来なら東京に集まるのですが、今年はこのような状況ということで、テレビ会議システムを使って行われました。

新宮中学校からはみなさんの代表として、旧生徒会役員の南さん、青山さん、濱崎さんが参加しました。この1年間、いじめゼロ宣言を全校生徒で作り上げたことや、各ブロックの具体的な活動、校区内の小学校にもいじめゼロ宣言を伝えたことを発表しました。自校の取組の発表以外にも他の学校から質問を受けたり、意見交換の場では、自分達から意見を発表したりと充実したものになりました。代表のみなさんからは、「他校の自分達と違う取組を見てすごく勉強になりました。」「多くの意見交換ができるよい経験になりました」という感想が出ていました。

このサミットには新生徒会役員の濱崎さんと清水さんも参加しました。今月の2月25日（木）には、新宮中学校校区内の小中学校が集まっていじめゼロサミットが行われます。今回のサミットの経験を生かして、新たな「いじめゼロ運動」につなげてくれるはずです。



↓画面を通して話をしました↑



モザイクアート活動、貼り付け作業中！

各学級でのモザイクアートは、いよいよ先週から、貼り付け作業に入っています。たくさん的人が貼り付け作業にも協力したいと手を挙げてくれましたが、密を避けるために、各ブロック10人以下で作業をしています。

貼り付けが進んでいくうちに、だんだん絵が見えてきて、廊下を通る生徒のみなさんも「おー」と言ってくれています。まずは横に30枚、縦に3段ずつまとめて貼り、最後に30枚×15段の約450枚が1つになった絵が完成します。各ブロックの多くの先生方にアドバイスをいただきながら、昼休み行っています。今週中（？）には完成しそうです。

今後の予定として、このモザイクアートは2月25日、26日に行われる文化週間の時に体育館に展示される予定です。



↓各ブロックの作業の様子↑



マスク、換気、密着、大声 に気をつけましょう！

福岡県も緊急事態宣言が出て、約1か月がたちました。みなさんの新型コロナウイルス感染症予防対策への意識も高くなってきたと思います。現在、生徒会役員のみなさんを中心に、マスク、換気、密着、大声に気をつけるように多くの取組が行われています。マスクや換気はほぼ100%出来ていると思いますが、気になるのは密着と大声です。みなさんの気持ちは分かりますが、特に、昼休みの密着している様子は心配です。また帰りの会の後、下校の時や部活動に移動するときなどに、大声を出している人もいるようです。一人一人の心づかいが大切です。みんなで意識して取り組んでいきましょう。

校門での生徒会役員の呼びかけ→

